

第二豫備地域に指定

大和、太田地区が

新農村建設

今回麻生町大和、太田地区が麻生町新農村建設第二予備地域に指定された。指定されたので色々と基礎調査を進めて行くことになり、御承知のとおりこの計画は農家の経営を安定し、経済を豊かにすることが目的で、そのために自らよく研究してお互い良い計画をみながら、樹立することが肝要です。

サイロの作り方

今年甘藷の相場が大暴落で農家経済に大きく響きます。一面甘藷は當地に適し、安定作物なので大々的な作付轉換は困難です。こうした時に飼料に振向けることが有利でしょう。甘藷や甘藷つるを貯蔵するためにサイロを作つて下さい。

今これが簡易な作り方(ブロット式)を御紹介致します。型枠によつて先づセメントで大きな瓦のようなものを作ります。(型枠は役場に備付けてあります)

内径四尺五寸高さ六尺のもの、所要材料は次のとおりです。

- 砂利 二〇箱
 - セメント 一〇箱
 - 砂 一〇箱
 - セメント 三袋
 - セメント 五人手間
- 努力は各自で十分出来ず、努力代まで見積つても四千圓位で一基出来るわけです。



飼犬には首輪と鑑札を

無登録の畜犬をなくするため各地區共保健所、役場、担当獣医師、捕獲人が戸別訪問して現在登録していない畜犬の登録をしてもらつております。登録と注射を済ませた犬には必ず首輪をつけ鑑札と注射済証をつけ、鑑札がつけられていない畜犬には登録の有無がわかりません。鑑札は無登録犬と區別する大切な標識です。犬を飼育しては登録して、いない方はぜひ登録して下さい。

豫防と處置

南地方に相當な被害を及ぼしてあり、當町内にも散発的に発生を見、大流行も予想せられ、すでに十八頭その他疑似患者も見受けられるので、これがまん延をふせ、畜産の振興を圖らねばならぬので、飼養者は左の事項留意の上是非御協力下さい。

- 1、急に体温が上り(四〇度—四二度)三—四日続く
- 2、急に食欲が無くなり、反離(かみかえし)が止る
- 3、涙、鼻汁を流す
- 4、元気が無くなり畜舎の隅

- 1、常に牛の栄養状況を良くし、畜舎を清潔にする
- 2、本病の疑いある場合は獣醫師(家畜防疫員)に診療して貰い早期治療につとめる
- 3、発生畜舎、畜舎具、堆肥の消毒及び吸血昆虫の駆除(発生直後でなく発病後一日—二日後に実施)

- 4、畜舎接近、出入する者の消毒及び「ふみ込み」を設け
- 5、患者は下熱後二週間は隔離すること

つた時は遅滞なく町長に届出ること。死亡した時も同様とす

一、隔離の義務(同法第十四條)

患者又は疑似患者の所有者は遅滞なく當該畜舎を隔離しななければならない。

その他細部に關しては家畜防疫員又は役場係員に相談されること。

生活改善

紐解祝の簡素化

婦人会が申合せ

最近經濟状態がとみに豊になり、一般國民生活も日を迫りて向上して参りました。生活の向上は大變結構なことですが、やゝもすると派手になり過ぎ、無駄な出費がかさむ結果となります。

是非實行したいものです。

申合せ事項

一、紐解祝は内祝として、服装は通學に適する男子は学童服、女子に於いてはセーラー服を用い、質素を旨とす。

お互に人權を

まもりましよう

私達は憲法によつて健康で文化的な生活を営むことが保障され、又他からおかされな本當の自由が與えられております。これが基本的人權といわれるもので、これがまもられて始めて理想の民主主義社會となるのが出来ず。

きねいりをしなければならぬこと、最もひどいになると人身賣買のようなおそろしいことまで行われています。

又親の生活の苦しみから、つみのない子供が道づれになつて親子心中のような悲惨な出来事も毎日のように新聞にのつています。

勝つという信念をもつて努力し、又社會の上に立つてよく自分の責任というものを考え、どんな苦しみにも強く生きぬいていく覺悟を持たなくてはならないと思ひます。

私達はこのように正しく強く生きるため、今後大いに努力し、明るい社會にしたいものと思ひます。

抑留同胞に慰問品

在ソ抑留同胞をねぎらう慰問品は町民各位の熱意を結集し去る十月十五日發送しました。早く全員が無事歸れるようみなでお祈りしましょう。

チフテリアの予防注射

チフテリアと百日せきの予防注射を十一月十日過ぎ頃より各地區毎に実施致します。通知書や回覧が回りましたら見落しなく注射を受けさせて下さい。

だといえましょう。火災は私たちにふだんの注意があれば防げます。

これから火災多發期に向うお一段と氣をひきしめてゆきましょう。



秋の火災予防週間

診断及び学校、映画館その他火氣取扱所の予防

因でおもわぬ火災をひき起したのであります。火事の恐しさはだれもが知り得るほど知つて居るはずなのに、油断が大敵

火災は私たちにふだんの注意があれば防げます。